
Provinciale 225 all'Anas, Chiesa: "Meglio tardi che mai"

Scritto da 
Venerdì 03 Gennaio 2014 18:24 - 

Fontanabuona. “Strada provinciale 225 della Fontanabuona all’Anas, meglio tardi che mai”. E’ il
commento del consigliere regionale Ezio Chiesa, Liguria Viva, che a suo tempo aveva
presentato diverse interrogazioni e ordini del giorno sul tema. “La Regione Liguria e le Provincia
di Genova a fatica riescono, con i pochi finanziamenti a disposizione a far fronte a quanto
accaduto lungo la 225 della Fontanabuona”, dice, 

  

“si tratta di una strada che in passato è sempre stata di competenza dell’Anas, ora deve
ritornare in carico al gestore della rete stradale italiana come avvenuto nel 2011 per l’Aurelia; se
questo fosse già accaduto la ricostruzione del ponte di Carasco e il ripristino del grave
smottamento avvenuto a Ferriere sarebbero oggi compito della società di Stato.”
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